

19 oct 2007 -09:04

Germain Katanga transféré à La Haye

Germain Katanga transféré à La Haye

Germain Katanga transféré à La Haye

Germain Katanga transféré à La Haye
Bruxelles, le 18 octobre 2007
Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de prendre connaissance du transfert à La Haye d'un chef milicien de l'Ituri qui se trouvait placé sous mandat d'arrêt de la Cour Pénale Internationale. Germain Katanga, ancien chef du FRPI (Front de Résistance Patriotique en Ituri) y sera jugé pour diverses inculpations relatives à des crimes contre l'humanité et des crimes de guerre. "Le fait que Katanga doive maintenant répondre de ses actes devant le tribunal est un nouveau pas dans la lutte contre l'impunité en RDC" déclare le Ministre. "Pendant mon entretien avec le Président Kabila à New York le 27 septembre j'ai insisté pour que le Congo collabore pleinement avec la Cour Pénale. Je suis heureux de constater que les autorités congolaises s'y emploient concrètement" déclare le Ministre qui ajoute espérer que cette arrestation enverra un signal important à tous ceux qui sont encore en train de commettre des atrocités à l'Est du Congo, "Ils devront tôt ou tard répondre de leurs crimes".

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be